



センター試験激励会

1月18日（金）、センター試験に臨む9名の生徒たちの激励会を実施しました。まず初めに、城校長より、「2つのことを言っておきたい。1つめは、みなさんが今ここにいるのは色々な方々の支えがあつてのことだということです。ご家族や先生方の想いをしっかりと受け取ってください。もう1つは、プレッシャーを感じずに力を出し切ってほしいということです。失敗しても責任を負うわけではありません。だからこそ全力で受験してきてください」と激励の言葉がありました。

また、的野学年主任が、「センター試験ではどうしても解けない問題もあるかもしれませんが、落ち込まずに気持ちを切り替えて、まだまだ大学で勉強する余地があると前向きに考えてほしい。みなさんが夜遅くまで学校に残って勉強したり、休日も学校に出てきて勉強したり、今まで頑張ってきたことはよく知っています。自分を信じて、これまでの成果を十分に発揮してきてください。」と激励しました。



生徒を代表して決意表明をする
門崎雄人くん（3年1組）



全員で天突き（点付き）体操！

これまで積み重ねてきた努力を信じて、全力でチャレンジしてきてください。健闘を祈ります！